



## Gamedia Itu Aset Kota Yogya

**KELUARGA** Wakil Wali Kota Yogyakarta, Haryadi Suyuti, sedang tidak berada di kediamannya, saat terjadi kebakaran di Toko Buku Gamedia Sudirman, Jumat (17/6). Istri dan anak-anak orang nomor dua di kota Yogya ini sedang berada di luar. Sedangkan Haryadi, sedang mengikuti sidang paripurna di DPRD Kota Yogya.

"Saya dikabari ada kebakaran

di Gamedia, tapi karena saya sedang di gedung dewan, ya hanya bisa memantau kondisi lewat telepon," kata Haryadi, saat berkunjung ke *Tribun Jogja*, setelah meninjau kegiatan pemadaman di Toko Buku Gamedia Sudirman.

Meski sempat diberi kabar tentang lokasi asap yang keluar di



TRIBUNJOGJA/HENDRA K

**Haryadi Suyuti**

■ Bersambung ke Hal 7

## Gamedia Itu

Sambungan Hal. 1

bagian belakang toko buku Gamedia, yang berhimpitan dengan rumahnya, Haryadi tidak mengkhawatirkan rumahnya. Ia malah berpikir tentang nasib Gedung Toko Buku Gamedia, yang meerpukan satu diantara ikon kota Yogya.

"Toko Gamedia satu diantara aset dan ikon kota Yogyakarta. Jadi kami kirimkan secara optimal unit sesuai

prosedur yang ditentukan," kata Wakil Wali Kota Yogyakarta, Haryadi Suyuti, saat mengunjungi lokasi kebakaran pada sore hari kemarin.

Dan benar saja. Petugas pemadam kebakaran Pemkot, memang bekerja ekstra keras, hingga dapat memadamkan api kurang dari satu jam. "Bagi saya, kalau ikon kota tidak bisa diamankan, akan berdampak pada

investasi ke kota ini. Jadi, pemadam kebakaran harus sigap," katanya.

Jadi, lanjutnya, bukan karena kebakaran itu mengancam rumah saya kemuaiian petugas bekerja ekstra keras. "itu semata-mata hanya untuk menyelamatkan aset kota. Dan itu menjadi tanggungjawab pemerintah Kota," ujarnya.

Karena itu, iapun mengapre-

siasi secara baik, kinerja petugas pemadaman kebakaran yang dengan sigap bisa memadamkan api. Haryadi pun mengucapkan terima kasih, karena petugas kepolisian membantu pengamanan dan bahkan mengerahkan mobil water canon-nya. "Ini bukti, semua komponen di kota ini ikut mengamankan seluruh aset kota," katanya. (ton)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kantor Penanggulangan Kebakara	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 29 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005